

# Kinder und Künstler machen Clubraum zum Atelier

„Kreatives Malen International“ soll zum festen Bestandteil des Kulturrucksack-Projektes werden

**Breckerfeld.** Der Clubraum der Sportanlage am Windhagen wurde zum Atelier. Die Kunstfreunde Breckerfeld hatten Kinder von 7 bis 14 Jahren zur Aktion „Kreatives Malen International“ in den Osterferien eingeladen. „20 Teilnehmer, unter ihnen sieben Flüchtlingskinder, sind ins Clubheim gekommen“, sagt Rita Wehling von den Kunstfreunden.

Sieben Mitglieder der Kunstfreunde hatten für die motivierten jungen Malerinnen und Maler aus mehreren Nationen (Deutschland, Syrien, Pakistan, Eritrea, Mazedonien) die Maltische vorbereitet: Pinsel, Acrylfarben, Partyteller als Farbpaletten, mit Leinentuch bespannte Holzrahmen und Föhne zum schnelleren Abtrocknen der Farben lagen bereit.

Jedes Kind konnte das Thema seines Kunstwerks frei wählen und frei

gestalten. Zu Techniken beim Umgang mit Pinsel und Farbe gab es Tipps von den erfahrenen Mitgliedern der Kunstfreunde.

## Haus aus der Heimat

Faja (8) aus Pakistan wohnt seit einem Jahr in der Hansestadt. Sie besucht das zweite Schuljahr der heimischen Grundschule und malt ein Haus ihrer Heimat. Michelle (11) aus Breckerfeld malt ihr Lieblings-tier, einen Elefanten: „Im Kindergarten war ich in der Elefanten-Gruppe. In der Grundschule war der Elefant unser Klassentier. Mehrfach im Jahr besuche ich Elefanten im Zoo.“

Gabriela (13) und Manujje (14) kommen aus Mazedonien und besuchen die Sekundarschule in Breckerfeld. Sie malen um ein großes Herz ihre Lieblingstiere.



Die Kunstfreunde malten mit Kindern im Vereinsheim.

FOTO: MICHAEL KLEINRENSING

Mikia (9), ein Junge aus Eritrea, malt „Tiere im Meer“. Er gestaltet den Hintergrund nicht einfach nur einfarbig in Blau. Durch Zumischen

von Weiß bewegen sich die Tiere gleichsam zwischen Wellen und Gischt im schäumenden Meer.

Sophie (10) aus Breckerfeld liebt

das abstrakte Gestalten mit Farben: „Ich finde es schön, die Bildfläche mit sich mischenden Farben und den dabei entstehenden Übergängen zu gestalten.“ Sie wählte die Farben Blau, Grün und Weiß.

Am Ende des Vormittags freuten sich alle über die gelungenen Kunstwerke. Zum Abschluss saßen die Kunstfreunde mit ihren kleinen Malern bei Waffeln, aus gesponsertem Teig der Bäckerei Arnold frisch gebacken, zusammen.

Rita Wehling: „Wir danken der AVU und der Sparkasse Ennepetal-Breckerfeld für ihre finanzielle Unterstützung.“

Man plane die Malaktion „Kreatives Malen International“ im Rahmen des vom Land geförderten „Kulturrucksack 2016“ als Projekt fortsetzen zu können.

OE